



**DUISBURG  
KONTOR**  
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

**Pressemitteilung** mit der Bitte um Veröffentlichung - Duisburg, 28. Oktober 2022

## **Kürbisfest läutet vier Tage lang den Herbst in der City ein**

Das zweite Duisburger Kürbisfest taucht die Innenstadt in herbstliches Orange. Bis einschließlich Montag läuft das bunte Treiben rund um das vielseitige Gemüse. In das Fest integriert findet vor dem Forum das Streetfood & Music Festival statt.

Das Herbst-Event findet in diesem Jahr zum zweiten Mal statt. Die Premiere 2021 war laut Veranstalter Duisburg Kontor so erfolgreich, dass das Kürbisfest an diesem Wochenende in seine zweite Runde geht. Das viertägige Stadtfest verbindet Einflüsse von Erntedank mit Halloween. Der Kürbis gelte dabei als Symbol und Sympathieträger, heißt es. Die Vielseitigkeit des orangefarbenen Gemüses soll während des Fests immer wieder präsent sein. Vor allem an Kinder richtet sich das Angebot zum Kürbis-Schnitzen und Basteln. Zum Auftakt am Freitagmittag war die Innenstadt mit mehr als 500 der eindrucksvollen Gemüse geschmückt, manche mit einem Gewicht von mehr als 60 Kilogramm. Neben Schnitzen und Basteln sollen die Shows wie „Alles Kürbis“ und „The Pumpkins“ die kleinen Besucher zum Mitmachen einladen, auf der Königstraße sind am Wochenende zudem sogenannte „Krampusse“ unterwegs. Die schauerlichen Fantasiegestalten sind in der Herbst- und Adventszeit vor allem im Alpenraum verbreitet und haben dort eine lange Tradition. Bei den Hexenführungen können sich die Besucherinnen und Besucher die City begleiten lassen. Außerdem stehen drei Kinderkarussells, ein Spielmobil und viele weitere Angebot für Kinder bereit.

Das Street Food & Music Festival findet zeitgleich zum Kürbisfest statt und bietet zwischen Forum und König-Heinrich-Platz ein buntes Angebot an Speisen und Getränken. Auf der Bühne vor dem City Palais schafft Live-Musik die passende Atmosphäre. Mit dem Auftritt der KISS Tribute Band KISSIN TIME am Montagabend endet das viertägige Fest. Nächstes Highlight in der City ist dann der Weihnachtsmarkt, der in diesem Jahr am 10. November eröffnet werden soll.

Bildunterschrift: Bürgermeisterin Edeltraud Klabuhn eröffnete das Duisburger Kürbisfest gemeinsam mit Duisburg Kontor-Sprecher Alexander Klomparend (l.) und Geschäftsführer Christoph Späh (r.).

Foto-Credit: Duisburg Kontor GmbH

### **Kontakt für Medienvertreter:**

Alexander Klomparend, Telefon +49 (0)203 30525-38,  
E-Mail: a.klomparend@duisburgkontor.de